

OVERKILL

27. März 2013

Ludwigsburg Rockfabrik

Gäste: Skeletonwitch

1980 gegründet, niemals vom metallischen Pfad abgekommen, immer sich selbst treu geblieben und mit DEM besten Frontmann im Thrash Metal gesegnet, können **OVERKILL** mit Fug und Recht als Ikonen, Legenden und vor allem Pioniere bezeichnet werden! Als Vorbild und Einfluss von Generationen von Bands und Sounds in all diesen Jahren, sind **OVERKILL** auch heute noch in Bestform – vielleicht sogar stärker denn je! Nachdem 2009 der Vertrag mit der großen, seit langem bestehenden Nuclear Blast-Familie unterzeichnet und 2010 das heißersehnte und von der Kritik hochgelobte Labeldebüt „Ironbound“ veröffentlicht worden war, griffen Bobby Blitz und seine Mannen erneut an! Gefeierte Headliner-Tourneen (die bekannten „Killfest“-Touren) quer über den alten Kontinent und hervorragende Auftritte auf so gut wie allen wichtigen europäischen Festivals im Zusammenhang mit dem Album brachten **OVERKILL** wieder dorthin ins Spiel zurück, wo sie hingehören – an die Spitze! 2012 birgt das 32ste Jahr des Bandbestehens einen weiteren Meilenstein für **OVERKILL**: das 16. Album „The Electric Age“ – Blitz selbst beschreibt rückblickend, dass sich die „Ironbound“-Ära „wie eine Wiedergeburt“ angefühlt habe, sodass die neue Scheibe passend dazu als die natürlicherweise folgende, wilde Jugend bezeichnet werden kann. Durfte „Ironbound“ als eine Art Neubelebung der **OVERKILL**schen Seele angesehen werden, stellt „The Electric Age“ mit all den aufgefrischten, modernisierten Markenzeichen, die ihr an dieser Band liebt, die Essenz **OVERKILL**s dar, ohne die tief verankerten Wurzeln zu vernachlässigen. Lehnt euch zurück, legt die Scheibe auf... Augenblick, nein! Steht auf, treibt die Lautstärke bis zum Limit, reckt eure Fäuste gen Himmel, bangt eure Schädel und zerstört verdammt noch mal eure Wohnzimmer!

wreckingcrew.com